



富山市立奥田北小学校

ひまわり
向日葵令和7年度
学校だより学校 HP
QR コード

6月号

体育主任 山本 奕真



運動会当日は、天候が心配されましたが、幸いにも気温も適度な中、無事に運動会を実施することができました。子どもたちも元気いっぱいに競技に参加し、素晴らしい一日となりました。一生懸命に頑張る子どもたちの様子を保護者や地域の皆様に観ていただくことができ、教職員一同大変うれしく思います。皆様方には、惜しみない声援や応援をいただき、ありがとうございました。また、保護者の皆様に、テント等の準備や片付けをしていただいたおかげで、滞りなく運動会を終えることができました。本当にありがとうございました。

～ひまわり班競技の様子～



ひまわり班競技の「8の字くぐり」では、1年生から6年生の子どもたちが声をかけ合い、一回でも多く跳ぼうと挑戦しました。初めは、長なわに入るのが怖く跳ぶことができなかつた子供が、高学年の子供に入るタイミングを教えてもらったり、なわを回す速さを調節してもらったりする中で跳べるようになる姿がみられました。初めて跳ぶことができた子供だけでなく、ひまわり班のみんなで喜んでいる姿がとてもすてきで印象的でした。

～応援合戦の様子～

応援合戦では、どの団も練習からとても力が入っており、声がかかるほど大きな声で取り組んでいました。予行練習で一度順位が発表されたことで、より本気になった子どもたちの姿がみられ、他の団に勝つためにはどうしたらよいかを協力しながら一生懸命考える6年生の姿はとても格好よく見えました。また、6年生の思いに応えようと団の一員として全力で取り組む1～5年生の気持ちも声となり、グラウンドに響き渡りました。

